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Al Sindaco Jungmann Andreas 

Alla Presidente del consiglio Comunale Renate Prader 

Comune di Bressanone 

Interrogazione ai sensi dell’art.52 comma 2 del Codice degli Enti locali della Regione Trentino-Alto 
Adige (Legge regionale 3 maggio 2018 n,2)  Buoni taxi per anziani  
 

Siamo stati contattati da alcuni anziani che sono molto preoccupati per la decisione presa dalla 

Giunta Comunale di non fornire più buoni taxi agli anziani residenti nel nostro comune. 

Ci è stato riferito che la notizia era comparsa sui quotidiani e, pur avendo presentato domanda nel 

mese di gennaio, non è pervenuta alcuna lettera di disdetta del servizio; 

Dietro nostra richiesta all’ufficio competente ci è stato risposto come segue:  
“come è stato comunicato sui mass-media, il progetto buoni taxi è stato concluso. Il progetto aveva, 
nel corso degli anni, sempre meno richiesta. Bisogna anche tenere conto, che gli anziani over 65 
con il “Südtirol Pass 65+” hanno la possibilità, con il pagamento annuale di 20 €, di utilizzare tutti i 
trasporti pubblici altoatesini. Il trasporto pubblico in città è stato ampliato con nuove linee del City-
bus ed è stato migliorato anche il trasporto pubblico nelle frazioni”. 

 

Si richiede pertanto una risposta scritta e orale 

1 È vero che fino ad aprile lo sportello del cittadino accettava domande per accedere alla di-
stribuzione dei buoni taxi ad anziani? 

2 Quante domande sono state accettate nel periodo da gennaio 24 ad aprile 24? 
3 Come e quando sono stati avvisati che tale servizio è stato annullato? 
4 Non pensa l’amministrazione che alcuni anziani con difficoltà di deambulazione hanno diffi-

coltà ad utilizzare i City bus, ad esempio per sottoporsi a visite mediche e/o analisi e che 
l’utilizzo del taxi invece renderebbe tutto più semplice? 

5 Esiste per esigenze particolari di attivare la possibilità di richiedere i buoni taxi? 
6 Quanti buoni taxi sono stati concessi nei seguenti anni:2019 - 2020 – 2021 – 2022- 2023? 
7 Sono stati effettuati controlli sull’utilizzo di questi buoni? 
8 Se sì, che cosa è stato rilevato? 
9  
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Bressanone 12 maggio 2024 


